



NOTA DE PRENSA N° 006 - 2011-PR/C.

Exponen Programas de Agua, Saneamiento y Electrificación rural ante consejo regional



El director de la Unidad Ejecutora de Programas Regionales, PROREGION, José Panta Quiroga, durante aproximadamente dos horas, resolvió las preguntas e inquietudes de los consejeros regionales, en una exposición que se realizó durante la mañana del martes 4 de Octubre en las instalaciones del auditorio de la sede del Gobierno Regional de Cajamarca.

EL funcionario acudió con su equipo técnico, por invitación del Consejo Regional, con la finalidad de brindar información pormenorizada del Programa de Ampliación de la Frontera Eléctrica PAFE III. Además, de esclarecer puntos importantes del Programa de Mejoramiento y Ampliación de los Sistemas de Agua Potable, Alcantarillado y Tratamiento de Aguas Residuales de las Principales Ciudades de la Región Cajamarca.

Sobre la electrificación precisó que se están utilizando postes importados de madera de alta calidad con más de 20 años de vida útil. Así mismo dijo que el izado de postes con material de la zona está basado en estudios de ingeniería, tras agregar que en ambos casos: postes e izado, se está procediendo según norma aprobada por la Dirección General de Electrificación Rural del Ministerio de Energía y Minas.

En cuanto a las obras del programa de agua y saneamiento, señaló que el avance está a más del 50% en el Grupos C, que comprende la ciudad de Jaén, y el Grupo A, que comprende las ciudades de Contumaza, Celendín, Cajabamba, San Pablo, San Miguel y San Marcos. Reconoció los retrasos del Grupo B, que comprende las ciudades de Hualgayoc, Bambamarca, Chota y Cutervo, debido al incumplimiento de compromisos adquiridos por los municipios locales.

Finalmente, entre lo más resaltante, dijo que se están haciendo todos los esfuerzos para llegar directamente a la población beneficiaria en toda la región con la finalidad de evitar y resolver conflictos sociales propios de la ejecución de estas obras de impacto regional.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

PROREGIÓN



“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 06 de octubre de 2011.

Unidad Ejecutora de Programas Regionales - PROREGIÓN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!